

AMNESTY INTERNATIONAL



KUBA

(FAST) 2 JAHRE NACH 11J

VORTRAG ZUR MENSCHENRECHTSLAGE KNAPP 2 JAHRE
NACH DEN PROTESTEN VOM 11. JULI 2021
MIT ANSCHLIESSENDER DISKUSSION



Bildquelle: Oliver Schlegel, https://commons.wikimedia.org/wiki/File:Abendlicht_in_Havana.jpg#/media/Datei:Abendlicht_in_Havana.jpg

MITTWOCH
14. JUNI
19 UHR

Uni Bonn - Hörsaal 17

Regina-Pacis-Weg 5
(Eingang am Hofgarten)

AMNESTY INTERNATIONAL



Über die Menschenrechtssituation auf Kuba spricht die Kuba-Expertin und ehemalige Vorsitzende von Amnesty International Deutschland Gabriele Stein. Nach dem Vortrag wird es einen Austausch mit dem Publikum geben.



Nachname: Maykel Castillo Pérez



Nachname: Luis Manuel Otero Alcántara

Die Stadtgruppe Bonn begleitet langfristig die Einzelfälle des gewaltlosen politischen Gefangenen Maykel Castillo Pérez und des Künstlers Luis Manuel Otero Alcántara. Mit unserer Veranstaltung möchten wir mehr Bewusstsein für die Menschenrechtssituation auf Kuba schaffen und gleichzeitig Möglichkeiten aufzeigen, sich für gewaltlose politische Gefangene auf der Karibikinsel einzusetzen.

Amnesty International
Stadtgruppe Bonn
Heerstr. 30
53111 Bonn

Lust, mitzumachen?
stadtgruppe.amnesty-bonn.de
Email: stadtgruppe@amnesty-bonn.de